

Conférence professionnelle et engagée à l'HDQ

Ce sont les 10 et 11 décembre dernier que les membres de l'Hôtel-Dieu de Québec ont eu l'opportunité d'assister à une conférence sur l'Aide médicale à mourir par Madame Danielle Blondeau, un sujet d'actualité collé au projet de Loi 52 en cours de discussion à l'Assemblée nationale. Ces séances étaient accompagnées de bouchées et de prix de présence provenant de différentes boutiques de la rue St-Jean.

L'activité a suscité plusieurs questionnements et certaines nous ont mentionné « être restée sur leur faim ». C'est un sujet soulevant beaucoup de débats de valeurs; plusieurs auraient aimé en discuter davantage à l'intérieur de plénières ou de tables rondes. Nous en prenons note pour de prochains événements. L'équipe syndicale de l'HDQ espère que ce premier essai de conférence professionnelle et engagée se répétera et que vous saurez davantage en profiter.

Sara Caron-Guay, Vice-présidente HDQ

«Cupcake Café» à HSS

C'est le 9 décembre dernier que les membres de HSS ont eu la chance de déguster un délicieux cupcake de Noël dans une ambiance festive en compagnie de l'équipe syndicale dont Nancy Bédard, Présidente du SICHU de Québec. Plusieurs membres ont participé à l'événement et des prix de participation ont été remis.

Isabelle Trépanier, Vice-présidente par intérim HSS

**Toute l'équipe
syndicale vous souhaite de
joyeuses fêtes**



Veillez noter que nous assurons la couverture des bureaux syndicaux les 23, 27 et 30 décembre ainsi que le 3 janvier 2014.

4 VISITEZ LE SITE WEB

www.sichudequebec.com



Pour les infirmières, infirmières auxiliaires et inhalothérapeutes

2
Éditorial
de la
Présidente

3
Jeunes FIQ
Négo

4
Activités
de Noël

Kiosque: Dossier spécial infirmière auxiliaire

La tenue d'un kiosque aura lieu dans les semaines des **5 et 12 janvier 2014** pour chacun de nos cinq sites soit le CHUL, l'HDQ, l'HEJ, l'HSFA et l'HSS afin de promouvoir et mieux faire connaître le rôle de l'infirmière auxiliaire dans une équipe de soins.

Un document a été élaboré par un comité ad hoc d'infirmières auxiliaires exerçant dans différents milieux mandaté par la FIQ et il vous sera remis lors de cette journée ou envoyé par le courrier interne au courant des jours suivants.

**Pour une pratique
UNIFORME et
LÉGALE !**

Ce document est un outil de référence et, par le fait même, un outil pour faire accroître la reconnaissance des compétences professionnelles des infirmières auxiliaires et ainsi assurer une pratique uniforme et légale selon les différents milieux de travail.

Une invitation est aussi lancée à nos collègues infirmières et inhalothérapeutes à venir nous rencontrer afin de répondre à vos questions concernant la pratique infirmière auxiliaire et leur champ d'exercice.



Restez à l'affût et surveillez vos babillards afin de connaître la date de la tenue de cet événement dans votre site.

**Marie-Claude
Lachance**
Agente adjointe HEJ

www.sichudequebec.com



Éditorial de la Présidente

Déjà à l'aube de notre première année d'existence complétée!

Cette fin d'année représente pour le SICHU de Québec l'exploit d'avoir structuré la plus grande organisation syndicale locale des professionnelles en soins affiliées à la FIQ de la province.

Ayant comme priorité le service aux membres, nous avons privilégié et priorisé une structure syndicale permettant de maintenir l'ouverture des bureaux et le service à temps complet dans chacun des cinq sites du CHU de Québec. Pour bâtir le SICHU de Québec, nous avons dû établir nos politiques, nos statuts et règlements et élaborer notre premier budget tout en tenant compte de nos cinq milles membres afin que cela fasse sens pour eux. Ce ne fût pas une mince tâche mais nos expériences respectives et notre détermination à faire de notre nouveau syndicat une organisation crédible, respectée et avec un rapport de force important, nous a permis d'y arriver en respectant au maximum nos différentes cultures. Nous sommes satisfaites des résultats à ce jour mais la tâche est loin d'être terminée.

La cohésion et l'harmonisation de plusieurs de nos pratiques demeurent des défis de taille. En gardant en tête que nos choix doivent être les meilleurs pour que l'ensemble des professionnelles en soins y gagne, nous avançons tous les jours dans la bonne direction.

De plus, depuis le début octobre, nous sommes afferées à préparer notre projet de convention collective locale qui réunira, on l'espère, le meilleur des deux conventions collectives CHUQ et CHA. L'année 2014, en plus d'être une année de consolidation de nos forces, nous exposera à un grand exercice de solidarité. La négociation des conditions de travail des cinq milles professionnelles nous exposera à de grands enjeux. Beaucoup d'énergies et d'efforts devront être déployés.

Pour terminer, bien des défis en 2014 justifieront plus que jamais que les membres du SICHU exercent leur pouvoir collectif. Avec la passion et la détermination de votre Exécutif syndical, accompagnées de votre implication et de votre mobilisation, nous apporterons les conditions essentielles pour une négociation à votre satisfaction...C'est avec ces convictions que vous répondrez, je l'espère, à nos invitations!!

Je vous souhaite personnellement et affectueusement à chacun et chacune d'entre vous de Joyeuses Fêtes.

Syndicalement
Nancy Bédard

Réseau des Jeunes

C'est sous le thème de « **Ça clique avec Génération FIQ** » que se tenait les 12 et 13 novembre dernier le Réseau des Jeunes au Château Bonne Entente à Québec.



Quatre membres du Comité Jeunes SICHU de Québec ont participé à ce rendez-vous. Lors de ce Réseau, nous avons eu droit à une présentation par des membres de l'Exécutif FIQ qui portait sur les secteurs et services de la FIQ. De par cette présentation, il était plus facile de connaître et de saisir l'importance de la collaboration de la FIQ dans nos établissements locaux.

Nous avons également eu un portrait de la conjoncture et avons pu se projeter dans l'avenir afin de penser à ce que la FIQ pourrait devenir dans le futur. Ce Réseau nous a donné de belles idées pour une éventuelle activité qui se tiendra début 2014! C'est donc un rendez-vous!

Isabelle Bouchard
Responsable du Comité Jeunes SICHU de Québec

SICHU impliquée, la NÉGO c'est gagné!

Le Comité de négo SICHU est à finaliser l'avant-projet de convention collective locale. Considérant les différences importantes entre les deux conventions, vous comprendrez que cela représente une charge de travail considérable afin de bien répondre aux priorités de négociation votées le 7 novembre dernier.

L'objectif est de vous le présenter en assemblée générale aux fins d'adoption avant de pouvoir le déposer à l'Employeur. Nous avons l'intention de vous rencontrer le 23 janvier si l'avancement de nos travaux le permet. Cette date est à confirmer.

Linda Lapointe
Responsable Comité négo

Suivez nous sur le site web